

Von Groß bis klein...



Trainer:
Matthias Killinger



...jeder darf dabei sein.



**Es gibt Dinge,
die sind unmöglich - Tu sie!**



Ein Erlebnis,
das Dich an Deine Grenzen bringt und darüber hinweg!

Überall gibt es Menschen, die das Besondere suchen.
Menschen, die nicht nur reden, sondern auch handeln.
Für diese Menschen geben wir in diesem besonderen Seminar unser Bestes.
Wenn Du bereit bist für das Erlebnis Feuerlauf,
dann komm und erlebe Dich selbst und Deine unerschöpfliche Kraft.

**Das besondere Erlebnis:
Feuerlauf**



Der Feuerlauf ist ein uraltes und in sehr vielen Kulturen praktiziertes Ritual. Schon immer wurde es hauptsächlich zur Heilung, Stärkung oder zur Initiation ausgeübt. Der einzige vernünftige Grund warum die Menschheit über tausend Jahre und in so vielen unterschiedlichen Kulturen und Zusammenhängen das gleiche Ritual praktiziert, ist

Es funktioniert! Über 700 Grad heiße Kohlen gehen!

Meist geht es in Seminaren um Selbsterfahrung, Selbstverwirklichung oder ganz allgemein um Lernen in unterschiedlichsten Themenbereichen. In all diesen Bereichen ist der Feuerlauf und die Übungen zur Vorbereitung optimal einsetzbar. Er steht als Metapher für die unglaublichen Fähigkeiten und nahezu unbegrenzten Möglichkeiten des menschlichen Körpers und Geistes. Durch die starke körperliche und geistige Erfahrung kann uns der Feuerlauf unterstützen, gewonnene Einsichten zu verankern, selbst auferlegte Begrenzungen zu durchbrechen und mit viel größerer Fokussiertheit auf unsere Ziele zuzugehen. Der Feuerlauf regt die Selbstheilungskräfte an und wirkt innerhalb einer Gruppe stark bindend. So könnte dieses einzigartige Ritual auch die Teilnehmer dabei unterstützen, Gelerntes und Erfahrenes zu integrieren und damit kraftvoll in die Zukunft zu gehen.



Sei dabei

